

# VIOLENCE

Ses faces visibles et invisibles



Lundi 3 et 10 février, 9 et 16 mars 2020 | 19h-21h

Centre culturel des Terreaux, Rue des Terreaux 14, Lausanne

Table ronde avec la participation de :

Jacques Besson, Marc Ducret, Luc Recordon et Jacques Zwahlen

# VIOLENCE

## Ses faces visibles et invisibles

Face à l'atmosphère de violence généralisée de notre actualité, le Centre culturel des Terreaux, l'Association Cèdres Réflexion, le Centre pour l'action non-violente et Protestinfo proposent un cycle de quatre «Cafés des Terreaux» sur le thème de la violence. Ce cycle permettra de définir, de manière large, ouverte et interdisciplinaire, ce que l'on entend par violence et de préciser ses défis et enjeux actuels. Il sera suivi, cet automne, d'un deuxième cycle sur la non-violence qui, lui, abordera le registre des solutions pour faire face, grâce à l'intelligence collective, à ce fléau contemporain.

### Participants

---

**Jacques Besson**, prof. honoraire de psychiatrie communautaire UNIL-CHUV, addictologue, président du CCT

**Marc Ducret**, directeur de l'Établissement primaire et secondaire de La Tour-de-Peilz

**Luc Recordon**, ingénieur-physicien, avocat, ancien conseiller aux États, membre du comité du Cenac

**Jacques Zwahlen**, ancien chef d'entreprise

### Modération

---

**Marie Destraz**, journaliste, Protestinfo

**Jean-François Habermacher**, théologien, président de Cèdres Réflexion

Entrée 5 CHF

